



# うしおのよい子



尼崎市立潮小学校

## 心を一つに、次は音楽会

校長 南川 貴子



校庭の木々が、赤、黄と色づき始め、私たちの目を楽しませてくれます。先日の体育大会では、たくさんの温かい応援や拍手をありがとうございました。当日は、涼しくて肌寒いくらいでしたが、気持ちよい気候に恵まれ、子どもたちの笑顔はじける体育大会になりました。児童会のスローガン「一致団結！心を一つに 仲間を信じて 潮っ子」の通り、一人ひとりが力を出し切り、心を一つにして取り組んでいました。当日の様子を振り返りたいと思います。(当日は写真を撮れませんでしたので、写真はリハーサルの時のものです。)

### ★体育大会レビュー

#### 1年生

##### 「きみはスーパースター」

手首につけたキラキラが、太陽に照らされ、楽しそうに踊っていました。笑顔もキラキラ輝いていました。



#### 2年生

##### 「心おどらせ ワッショイ！」

お祭りの法被に負けないくらいの元気さで「踊らにヤソソソ」とジャンプして踊っていました。見ているみんなも踊りたくなるくらい笑顔で踊っていました。



#### 3年生

##### 「わたしたちは 最強☆」

色とりどりの旗が、風になびきとてもきれいでした。旗を勢い良く振るたびに、心地よい音が響いていました。集中してメリハリのある演技でした。



#### 4年生

##### 「踊る繋がるONE 4 ALL」

手の動き一つひとつに気を配って、演技していました。華やかに終わるダンスが多い中、ゆったりとした動きを、周り気持ちに合わせて踊っていました。



#### 5年生

##### 「潮っ子ソーラン〜祭〜」

お気に入りの漢字を法被に描き、気合いも十分でした。「どっこいしょ。」や「ソーランソーラン」の掛け声も勇ましく、体育大会になくはならないものだなと思いました。



#### 6年生

##### 「〜KI・ZU・NA〜94人の心を一つに」

気を付けと行進で表現する集団行動は、最高学年の想いが伝わってきました。指先や視線まで気を配って演技していました。最後は、躍動感あふれるダンスで、観るものを惹きつけていました。



### 応援団

前半と後半の初めに、紅組白組それぞれ順に、応援合戦をしました。応援団はもちろん、子どもたちも気合十分。練習以上の大合唱で、体育大会を盛り上げました。その掛け声や歌は、ご近所中に響き渡ったことと思います。応援団は、25分休み、放課後の練習をよく頑張りました。堂々とした姿はとてよかったです。



### ★音楽会に向けて

今年度の音楽会のテーマは「心ひとつに音楽で伝えよう」です。今、校内では、音楽会に向けて、音楽の時間だけでなく、休み時間や自分の時間を見つけては、歌や楽器演奏にチャレンジしています。小さな音楽家たちが、聴いてくださる方の心に届けようと、一人ひとりが練習に励んでいます。

音楽会の合唱や合奏は、一人だけでは作り上げられません。心ひとつにして、仲間と一緒に歌い、演奏して初めて、聴いてくださる方に届けることができます。音楽会当日には、体育館いっぱいに、想いを込めた演奏を響かせたいと思います。ぜひ、子どもたちの醸し出すハーモニーに、温かい拍手で花を添えていただけますと嬉しいです。



## 11月の行事

- 1日(水) 児童朝会(図書集会)
- 3日(金) 文化の日
- 6日(月) 朝会
- 8日(水) 学校運営協議会
- 10日(金) 研究授業の為、給食終了後13:30頃下校(1~6年・5年3組のみ5校時終了後下校)
- 13日(月) 音楽朝会・委員会
- 16日(木) 尼崎市音楽会(4年)
- 22日(水) 音楽会(児童鑑賞日)(5校時終了後下校)
- 23日(木) 音楽会(保護者鑑賞日)(12:30頃下校・給食なし)
- 24日(金) 音楽会代休日
- 27日(月) クラブ活動  
人権週間(12月1日(金)まで)
- 30日(木) スピーチフェスティバル

## 12月の主な行事

- 4日(月) 朝会
- 6日(水) 研究授業の為、給食終了後下校(6年1組を除く5・6年)(1~4年は通常通り)
- 8日(金) あまっこステップアップ調査
- 11日(月) 児童朝会
- 21日(木) 給食最終日(13:30頃下校)
- 25日(月) 終業式(12:00頃下校)

— 11月の生活目標 —  
冬の服装に気をつけよう

### 読書週間

校内の読書週間は、10月30日から11月10日です。図書室には先生方おすすめの本が掲示されています。また、図書ボランティアさんによる、読み聞かせも行われます。

今年度の全国の読書週間の標語は、「私のペースでしおりは進む」、またこども読書週間の標語は「ひらいてとじた笑顔がふえた」とのこと。来年度(2024)の標語は11月10日まで募集しているそうです。

### ◆【体育大会の写真販売について】

体育大会の写真をインターネットで販売します。詳しくは、後日配布される手紙をご覧ください。  
※閲覧期間が決められていますので、ご注意ください。